

Vendredi 18 août 2017

Réf. : 135.17 - PRESSE



ÉTATS GÉNÉRAUX DU CŒUR DE VILLE D'ALÈS : LES PREMIERS SPECTACLES DANS LA COUR DU FORT VAUBAN

Suite aux demandes effectuées dans le cadre des États généraux du cœur de ville d'Alès, la municipalité a aménagé la Cour du Fort Vauban. La Ville a en effet démoli les anciens bâtiments de l'administration pénitentiaire qui empêchaient l'accès direct à la cour.

Cette cour dorénavant dégagée a accueilli en juillet le dîner de gala des Rencontres Internationales des Véhicules Ecologiques puis les Fous Chantants en répétition, et accueillera des concerts de jazz ces 19 et 20 août dans le cadre d'Estiv'Alès.

- le quartet Eym, samedi 19
- le quintet Swallow, dimanche 20

Retrouvez tout le programme d'Estiv'Alès sur : www.estiv-ales.fr

+ d'infos : www.alescevennes.fr/egcv

VOTRE SERVICE
COMM'